



Sheinbaum respalda que comisión de la Cámara de Diputados investigue cártel inmobiliario: “Hay bastante sustento”

La presidenta exhortó a que la Fiscalía capitalina informe sobre la investigación de la corrupción inmobiliaria en la Benito Juárez

Por Fernanda López-Castro



La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** respaldó la propuesta que presentó Arturo Ávila, integrante y vocero de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, sobre crear una comisión especial para investigar al llamado **'cártel inmobiliario'** en la Ciudad de México.

En su conferencia mañanera, la mandataria dijo que el Congreso de la Unión tiene la facultad de investigar, por lo que consideró que “está bien” si se crea una comisión especial para averiguar sobre el tema.

“Está bien si así lo decide el Congreso, que se haga esa investigación, tiene esas facultades el Congreso y está bien que se abra la investigación”, dijo en Palacio Nacional.

Sheinbaum Pardo recordó que cuando fue jefa de Gobierno de la Ciudad de México, del 2018 al 2024, la Fiscalía General de Justicia capitalina comenzó a investigar al cártel inmobiliario, luego de que descubrió diversas irregularidades en inmuebles ubicados en la alcaldía Benito Juárez.

Esto, a raíz de una explosión del tanque de gas de un edificio, en el cual todos los departamentos estaban a nombre de una sola persona, a quién posteriormente se le vinculó con otros edificios de la misma zona, algunos de ellos con violaciones al uso de suelo, entre otras irregularidades.